

SI ES DE TRABAJO, QUE LO PAGUE LA DGP: RECLAMAMOS COMPRAR DISPOSITIVOS USB PARA TODAS LAS UNIDADES DE INVESTIGACIÓN



El 28 de diciembre de 2023 la DGP cerraba la compra de un lote de, entre otro material promocional, 9.250 memorias USB para potenciar y proyectar la imagen de la Policía Nacional. Fueron poco más de 72.700 euros los dedicados a adjudicar un suministro que **hace falta también para que las unidades de investigación de nuestro Cuerpo - Policía Judicial, Información, Extranjería, etc.- puedan trabajar sin tener que pagarse de su bolsillo este tipo de dispositivos.**

Ocurre en casi todas las plantillas de España. No digamos ya en Comisarías Locales, que dependen de que la Jefatura Superior de turno les quiera comprar estas memorias con cargo a los fondos de su caja.

Pero esa no es la solución. **En CEP hemos reclamado una compra centralizada de memorias USB, con una capacidad suficiente para almacenar también imágenes y vídeos y con las necesarias garantías de seguridad (encriptación, contraseña) para cumplir la normativa. En pleno siglo XXI las unidades de investigación de este Cuerpo merecen mucho más esfuerzo para dotarles de los medios que necesitan en un trabajo, el suyo, que es esencial. Seguimos luchando para que así sea.**

UNA INVERSIÓN 'RENTABLE'

El gasto necesario para facilitar una memoria USB a todos los compañeros/as de las unidades de investigación es perfectamente asumible y cumpliría con los requisitos en materia de ciberseguridad y de protección de datos.

